



Europa zu Gast im Hofheimer Land – Festveranstaltung zum Europäischen Dorferneuerungspreis am zweiten Maiwochenende

Von 11. bis 13. Mai 2023 finden im Hofheimer Land die Feierlichkeiten zum Europäischen Dorferneuerungspreis 2022 statt. Als Gesamtsieger des Wettbewerbs 2020 richtet die Gemeinde-Allianz in diesem Jahr die Feierlichkeiten für die höchste Auszeichnung im Bereich der Ländlichen Entwicklung aus.

An dem Mai-Wochenende werden rund 600 internationale Gäste aus 20 Europäischen Regionen erwartet, um ihre Auszeichnung entgegenzunehmen.

Rund um die zentrale Festveranstaltung in der Hofheimer Innenstadt gibt es ein buntes Programm an Exkursionen, Führungen, Wanderungen und Radtouren, um den Gästen das Hofheimer Land und seine Mitgliedsgemeinden in seiner ganzen Vielfalt präsentieren zu können.

Teilnehmer aus ganz Europa präsentieren sich

Eines der Highlights wird der Markt der Teilnehmer am Donnerstag- und Freitagabend sein. Die 20 Teilnehmergegemeinden präsentieren sich in der Hofheimer Innenstadt unter anderem mit kulinarischen Mitbringseln aus der Heimat, Musik und Tanz.

Zu diesem einmaligen Spektakel ist die Bevölkerung herzlich eingeladen.

Im Zelt unterhalten am Donnerstagabend die Urlesbacher Musikanten. Die Plätze im Zelt sind begrenzt, da sie größtenteils für die internationalen Teilnehmer reserviert sind. Am Freitagabend ist die Zeltveranstaltung aus Platzgründen den geladenen Gästen vorbehalten.

Zum Markt der Teilnehmer ist die einheimische Bevölkerung am Freitag ebenso eingeladen wie am Donnerstag. Für Verpflegung am Festgelände sorgen der Fanfaren- und Spielmannszug, der HSV und das JUZ Hofheim.

Freitag- und Samstagvormittag: offenes Programm

Am Freitag- und Samstagvormittag finden verschiedene Rundgänge und Vorträge statt, zu denen auch die einheimische Bevölkerung eingeladen ist. Nähere Infos sind dem Programm zu entnehmen.



Samstag: Haßbergritt und Allianzfest für alle!

Abgerundet wird die Veranstaltung am Samstag, den 13. Mai durch den Haßbergritt. Startschuss für das Mountainbike-Rennen ist um 14 Uhr am Marktplatz. Allianzfest am Abend findet dann das Allianzfest für jedermann mit den FrankenRäubern (Eintritt frei) in der Innenstadt von Hofheim statt.

Sperrungen und Parkverbote in der Innenstadt

Mit den Aufbauarbeiten für das Fest wird bereits am Montag, 8. Mai, begonnen. Ab da kommt es in der Hofheimer Innenstadt, vor allem im Bereich Marktplatz-Grüne Marktstraße-Hauptstraße zu Beeinträchtigungen durch Sperrungen und Parkverbote. Dies bitten wir zu entschuldigen.

Weitere Informationen zum Europäischen Dorferneuerungspreis:

<https://www.landentwicklung.org/>

Kontakt zur Gemeinde-Allianz Hofheimer Land:

Philipp Lurz

Telefon: 09523 5033716

E-Mail: philipp.lurz@hofheimer-land.de